

España reitera respaldo a esfuerzos por la paz de Colombia



Bogotá, 16 may (RHC) El canciller español, José Manuel García-Margallo, reiteró el apoyo de su país a los diálogos del gobierno colombiano con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), y subrayó la relevancia de ese proceso para Latinoamérica y Europa.

La Presidencia colombiana aseguró que el ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación conversó en La Habana con su homóloga colombiana, María Ángela Holguín, y con el jefe de los voceros gubernamentales en esas pláticas, Humberto de la Calle.

Durante el encuentro, García-Margallo se interesó por los avances de las conversaciones entre ambas partes beligerantes, iniciadas en Cuba hace más de tres años, así como por el contenido del pacto encaminado a propiciar la salida de los menores de edad de las filas de las , añadió una nota oficial difundida en Bogotá.

España ha ratificado su respaldo a los esfuerzos para terminar la confrontación mediante una salida política y fue uno de los promotores de la creación de un fondo fiduciario, con aporte de las naciones de la Unión Europea, el cual contribuirá a financiar proyectos específicos en el llamado período de postconflicto. Bogotá, 16 may (RHC) El canciller español, José Manuel García-Margallo, reiteró el apoyo de su país a los diálogos del gobierno colombiano con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), y subrayó la relevancia de ese proceso para Latinoamérica y Europa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93635-espana-reitera-respaldo-a-esfuerzos-por-la-paz-de-colombia>



Radio Habana Cuba